



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un pas important a été franchi dans l'organisation en 2021 de la 24^{ème} Rencontre Mondiale des Amis de la 2 CV qui se déroulera entre Courroux, Courrendlin et Val-Terbi. La signature des contrats pour l'utilisation des terrains a été finalisée.

Dimanche, 200 personnes issues du comité d'organisation, du monde de la 2CV de Suisse et de France ainsi que les autorités communales et services cantonaux se sont retrouvés sur le terrain pour fêter cette étape décisive. Organisée par le 2CV Club Jura, cette manifestation a été l'occasion de constater concrètement les avancées dans ce projet.

Le terrain à disposition mesure 53 hectares qui comprend une place de fête de 3 hectares, un camping de 43 hectares et 7 hectares de parking pour les visiteurs. Ce terrain permettra ainsi d'accueillir avec confort du 27 juillet au 1^{er} août 2021 les minimum 3'000 véhicules attendus. Au minimum 6'000 personnes seront présentes en permanence sur le lieu de la fête.

Le comité d'organisation, composé de 18 personnes, travaille depuis maintenant une année à la mise en place de cette manifestation. Il se déplacera en Croatie cet été lors de la prochaine Rencontre Mondiale des Amis de la 2CV pour faire de la publicité. Un site internet sera d'ici là mis sur pied pour accueillir les premières inscriptions en ligne.

Personne de contact :

Willi Brändli, président, willi.braendli@gmx.ch, 079 709 20 84

Guillaume Lachat, responsable marketing, guillaume.lachat@juritourisme.ch, 032 432 41 50